



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>187 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V10002649</b>
Prix	<b>1 310 000 €</b>

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

Situation géographique véritablement exceptionnelle pour cette splendide propriété traditionnelle traitée dans les règles de l'art, et présentée dans un remarquable état général d'une surface habitable de 187.34 m<sup>2</sup>. Elle s'organise autour d'une spacieuse et très lumineuse réception et se complète par une superbe cuisine équipée avec cellier et trois chambres en suite. Nombreuses dépendances dont un triple garage avec atelier ainsi qu'une cave en sous-sol, belle piscine à débordement (chauffée) et parking. Terrain clôturé et paysager de multiples essences de 5.575 m<sup>2</sup>. Très beau cadre de vie au ...

*Truly exceptional geographical location for this splendid traditional property treated according to the rules of the art, and presented in a remarkable general state. It is organized around a spacious and very bright reception of 187.34 m<sup>2</sup>, it is completed by a superb fitted kitchen with pantry, and three en-suite bedrooms. Numerous outbuildings including a triple garage with workshop as well as a cellar in the basement, beautiful infinity pool (heated) and parking. Fenced and landscaped land of multiple species of 5,575 m<sup>2</sup>. Very beautiful living environment in absolute calm. Very residential ...*

## AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

